

2024-06-16

Renovación IECM: Ciudadanos activos.

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://columnadigital.com/renovacion-iecm-ciudadanos-activos/>

Inician renovación de Órganos Ciudadanos en la Ciudad de México

El pasado 22 de julio, en la Ciudad de México, se dio inicio a la renovación de los Órganos Ciudadanos, con la finalidad de seleccionar a los representantes de las alcaldías para el período 2021-2024.

Este proceso de renovación, organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), contempla una serie de actividades de capacitación, registro y selección de candidatos que se dividirán en dos etapas: la primera será de capacitación y divulgación de la convocatoria y la segunda será la votación.

La convocatoria será divulgada por los medios de comunicación y redes sociales del IECM, así como también a través de las juntas electorales de cada alcaldía, correspondiendo a estas últimas la tarea de recibir las solicitudes y tramitar los registros.

Es importante destacar que a través de estos Órganos Ciudadanos se busca garantizar la transparencia y la participación ciudadana en la toma de decisiones y en la elaboración de políticas públicas en cada alcaldía.

El IECM precisó que durante el proceso de selección se valorarán las habilidades, capacidades y conocimientos de los candidatos, así como su experiencia en participación ciudadana y su compromiso social.

Con la renovación de los Órganos Ciudadanos, se espera que la Ciudad de México cuente con representantes preparados y comprometidos con la ciudadanía, lo que puede resultar en beneficio de la comunidad y en un mejoramiento del desarrollo local.

Este proceso de renovación de los Órganos Ciudadanos demuestra el compromiso del IECM con la transparencia y la participación ciudadana en la elaboración de políticas públicas. Es importante que la ciudadanía se mantenga informada y participe activamente en este proceso que puede resultar en beneficio para toda la ciudad.